

## "Huele a fuego amigo": Jorge Triana cuestionó que plagio de Yasmín Esquivel no se filtró antes



El diputado federal por el **Partido Acción Nacional** (**PAN**), **Jorge Triana**, cuestionó que la filtración del presunto plagio cometido por la ministra **Yasmín Esquivel** se dio justo ahora que busca la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**).

A través de su cuenta de Twitter, el legislador blanquiazul señaló que el hecho no se dio a conocer antes, cuando la licenciada en derecho aspiró a ser magistrada o cuando fue designada Presidenta del Tribunal Agrario en el año 2000, bajo la administración de **Andrés Manuel López Obrador** (**AMLO**) en el entonces Distrito Federal.

Por ello, el ex diputado local acusó que el destape del plagio pudo ser producto de "fuego amigo", en plena carrera para renovar la titularidad de la SCJN tras la salida de Arturo Zaldívar.